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REQUER ENVIO DE EXPEDIENTE À 
CONCESSIONÁRIA PROLAGOS SOLICITANDO 
INFORMAÇÕES SOBRE O PLANO DE ATENÇÃO AOS 
CLIENTES DURANTE O PERÍODO DE VERÃO. 

XJMO SR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO. 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais o que determina o 
interesse público, Requer à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente à 
Concessionária Prolagos solicitando informações sobre o plano de atenção e de 
abastecimento aos clientes durantel o período de verão. 	, 

ala dás Sessões, 18 .de Novembro de 2018. 

ANDERLEI ROOB1UES BENTO NETO 
Vereador - Autor 

A chegada do verão traz uma preocupação que já se tornou rotineira entre 
os moradores da "Região dos Lagos: a falta de água. Importa destacar, Nobres Pares, 
que as justificativas para a interrupção do abastecimento de água residem no fato no 
fato do aumento da demanda de consumo e, por vezes, às constantes quedas de energia 
elétrica, haja vista que as estações de bombeamento funcionam, segundo 
Concessionária, movidas por eletricidade. 

Diante desse histórico . e dos inúmeros transtornos causados pelo' 
de§aSasteciniento, lançamos mão da solicitação supracitada a fim de que posámos, no 
exercício de nossas atribuições de legisladores, encontrar dispositivos para mitigar 
essa deficiência junto às comunidades do município de Cabo Frio. 

Reconhecemos, por esta oportunidade, o grande volume de investimentos 
da Prolagos e estamos certos de que o cronograma de ações está de acordo com o que 
Preconiza as cláusulas contratuais firmadas com a Agência Reguladora. ; , 

Assim,- com o objetivo de esclarecer, estes assunto quê pedi-leiam, 
seios da população, e buscando compreender a forma como a Prolagos programa o 

:abastecimento e "o remane-  jamento durante o período efervescente do verão, é que 
apresentamos o presente Requerimento contando com a apreciação pelos Demais Pares 
com a consequente aprovação no Plenário Oswaldo Rodrigues dos Santos. 


